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SANLÚCAR

Lagran superficiecomercial abrirá
al públicoel miércoles que vien~
Alcampo presenta su hipermercado, que creará 260 puestos de trabajo directos

F.Javier Franco / SANLÚCAR

La gran superficie de la carretera
de El Puerto, que tendrá por nom-
bre Las Dunas, abrirá al público el
miércoles 5 de marzo, según
anunciaron ayer representantes
de la cadena Alcampo en una rue-
da de prensa que ofrecieron en el
Centro Cultural La Victoria para
explicar las características de su
bipermercado que formará parte
del centro comercial, Encuanto al
tramo del vial que se encuentra
actualmente en obras, el com-
prendido entre el puente y la pro-
pia gran superficie, comunicaron
que estará "perfectamente" ade-
centado para esa fecha,

Elestablecimiento de Alcampo,
el primero con el que contará esta
firma en la provincia, creará 260
puestos de trabajo directos, de los
cuales el 92 por ciento será ocu-
pado por empleados de Sanlúcar.
Lasmujeres suman el 75 por cien-
to de las personas seleccionadas y
un 2,7 por ciento lo constituyen
discapacitados, "superando el
porcentaje mínimo que establece
la Ley de Integración Social de

Minusválidos, situado en un 2por
ciento". Añadieron que habrá tra-
bajadores que provien&' de "to-
dos los COleCtiVos

i1
e esemplea-

dos de Sanlúcar". Ae te respecto,
el director del bipe ercado de
Alcampo de Sanlú , Rafael Tris-
tán, agradeció la colaboración
prestada por el Ayuntamiento y la
Junta de Andalucía en el proceso
de selección del personal necesa-
rio. Más del 90 por ciento de los
empleados dispondrá de un con-
trato indefmido.

La tienda de Alcampo ofertará
a sus clientes, además de "una
amplia gama de productos" de
alimentación y ropa, "un gran
abanico de servicios" como prés-
tamos personales e hipotecarios,
una parafarmacia, sendos clubes
infantil y juvenil, una agencia de
viajes y seguros, una tarjeta de
crédito gratuita, envíos de com-
pras a domicilio y puntos de tele-
fonía e internet. Poseerá también
ocho cajas automáticas para efec-
tuar "compras rápidas sin necesi-
dad de pasar por las cajas tradi-
cionales". Igualmente, subraya-
ron que este establecimiento de

I, ~

Representantes de Alcampo ayer en el Centro Cultural LaVictoria,

Alcampo "dedicará una atención
especial a los productos andalu-
ces yde Sanlúcar", aparte de prio-
rizar "el cuidado del medio am-
biente" con iniciativas como el
uso de bolsas "reutilizables, reci-
clables, biodegradables y com-
postables" .

ROTA

los padres protestaron ayer en el Palacio Municipal Castillo de Luna.

Un centenar de padres
piden apoyo en Infantil
Herminla Romero ROTA

Padres ymadres de niños de entre
3 y 4 años de distintos centros de
la localidad se manifestaron en la
mañana de ayer en el Palacio Mu-
nicipal Castillo de Luna. Loque se
inició como una movilización es-
pontánea en el Ayuntamiento
acabó siendo una masiva reunión
entre padres afectados y el alcal-
de de Rota, Lorenzo Sánchez, al

que pidieron una solución ante la
situación que se les ha planteado
esta semana. Yes que desde el pa-
sado abril, 19monitoras de apoyo
ayudan a los profesores del ciclo
de Infantil a cuidar de los peque-
ños en horario escolar gracias a la
puesta en marcha de un curso for-
mativo subvencionado por' la
Consejería de Empleo. Una vez
que el curso ha finalizado, este
personal de apoyo desaparece de

las aulas y un solo profesor debe
hacer frente a una clase de 25 ni-
ños de tres años, totalmente solo.
Lapreocupación dé los padres ha
sido tal que no dudaron en plan-
tarse en el Ayuntamiento de Rota
para pedir que se mantuviera a
esas monitoras de apoyo hasta fi-
nal de curso. El problema, según
el alcalde se plantea con la escola-
rización obligatoria de los niños
de tres años que precisan más per-
sonal para su educación. Final-
mente, lajunta local de Gobierno
aprobaba, con el consentimiento
de la consejería de Empleo, man-
tener a las monitoras de apoyo
hasta el 20 dejunio.

Lainversión de Alcampo para la
puesta en marcha de este negocio
asciende a casi 30 millones de eu-
ros. Lasuperficie del bipermerca-
do es de 7.700 metros cuadrados,
un"tamaño mediano" en compa-
ración con los demás estableci-
mientos que tiene esta cadena.

.
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El PApide
análisis de la

r'- "sucie,dad" del
Guadalquivir
G'~itica que el agua de las

playas está "oscura" desde
hace cuatro meses

F.J.F. / SANLÚCAR

El PA denunció ayer junto a
marineros y aficionados a la
pesca deportiva la "suciedad"
de las aguas del río Guadalqui-
vir en las playas de Sanlúcar
desde hace cuatro meses, lo
que está ocasionando una
"disminución importante" de
capturas y perjudicará a la a1O-

- tividad turística de la ciudad.
Su secretario local, Antonio

Prars, ha propuesto al equipo
de Gobierno que inste a laJun-
ta de Andalucía a efectuar aná-
lisis en Sanlúcar y otros muni-
cipios ribereños para compro-
bar el origen de este "proble-
ma sin precedentes" que
"preocupa a muchísimos ciu,
dadanos". Lasaguas están "os-
curas" por la acumulación de
lama, de modo que "el río está
muerto", según han asegura-
do al PApescadores de Trebu-
jena y Lebrija, que apuntan a la
limpieza de Iodos en la presa
de Alcalá del Ríocomo motivo.

ARCOS

Detienen a un joven por cuatro
robos en varios comercios
LiIGuardia Civilha detenido a MAA.F, de 27 años de edad, como
presunto autor de cuatro delitos de robo. Las investigaciones apun-
tan a que este itldividuo es el presunto autor de un robo en un nego-
cio ilela calJeAlfonso XEI Sabio, de donde se llevó 200 euros y un
móvil. También se le asigna otro robo en el bar la Esquinita y dos
más en unapelÍíquería de la que se llevó cerca de 30 euros yun asa-
dor de p,ollode la cual sustrajo la cajaregistradora.

VEJER

Los retos turísticos
son analizados por
expertos en el sector
Lasede del Grupode Desarrollo
Rural acogió ayer las segundas
jornadas técnicas de turismo
que fueron inauguradas por el
concejal de Thrismo en Vejer,
Manuel Jesús Meleroy el direc-
tor provincial de la Fundación
Red de Andalucía Emprende,
Pablo Celada. Bajo la denomi-
nación Vejeranre /os retos turísti-
cos de los próximos años, se im-
partieron una serie de confe-
rencias como La calidad en la

hosreleria a cargo de Santos
Mesones Peña, La intemaciona-
lizacióny cooperación en la em-
presa turística, a cargo de Joa-
quínPineda y 10sRetosytksafíos
de la Industria Thristica en el si-

gloXXI a cargo de Antonio Arcas
de los Reyes. J.M.R.

PUERTOSERRANO

Un menor agrede a un
policía que interviene
enunareyerta ~

Un menor de 15 años ha pasa-
do a manos de la Fiscalia de
Menores por un presunto deli-
to de atentado contra la auto-
ridad. El menor agredió pre-
suntamente a un agente de la
Policía Local, quien recibió
una patada mientras preten-
día poner orden en una reyerta
que se desató en un pub.

SE VENDEÁTICO EN
BAHíA BLANCA. '.'

superficieconstruida250 m2.
incluyendo2 plazas de garajes

y trastero.
Abstenerse intennediarios

Telf.637775196
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TURISMO Los visitantes, de nacionalidad alemana, disfrutaron de una completa agenda de actividades

Ungrupo de 130agentes
de Tuivisitaron la localidad
Estainiciativafuefruto
de lasnegociaciones
efectuadasesteañoen
Fiturporel consistorio

Partedelacomitiva
estuvoformadapor
periodistasdedicadosal
turismoespecializado

OlGAPRADOS
ROTA

La Fundación municipal de Tu-
rismo llevaba a cabo reciente-
mente, una importante iniciativa
para promocionar el turismo de
la ciudad enAlemania, ya que 130
agentes deviaje del touroperador
TUl y periodistas especializados
de distmtos puntos de Alemania
pudieron conocer de primera
mano los recursos turísticos y los
establecimientos hoteleros de la
localidad,

El delegado de Thrismo, Isma-
el Puyana,junto con la primera
teniente de alcalde, María Evaea.
rrales, recibían a media mañana
en el patio del Palacio Municipal
Castillo de Luna a los agentes de
vi:gealemanes, a los que desde la
Fundación Municipal de Turismo
yComercio se lespreparó una in-
tensa agenda, con elfin de que su
paso por la localidad fuese una

.grata experiencia que no olvida-
sen y que pudiesen transmitir a
sus clientes a la hora de reco-
mendarnuestro munio.piocomo
destino turístico entre los clientes
alemanes de este importante tou-
roperador,

Ismael Puyana les agradeció
esta visita,manifestando sentirse
muy orgulloso de que finalmen-
te los agentes de viaje alemanes

NO'M..,,,,..
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La primera teniente de alcalde, Eva Corrales, recibió a los agentes en el Palado Munidpal Castillo de Luna,

pasaran estajornada en Rota, te-
niendo en cuenta que han sido
muchas las localidades yorganis-
mo interesados en ofTecersu pro-
ductos a este grupo de profesio-
nales, aprovecharido que pasaban
un fin de semana en España ymás
concretamente en Sancti Petri.

El delegado de Turismo, ex-
presó su deseo de queJos agentes
de viaje se lleven la mejor de las
impresiones de nuestra ciudad, y
que conozcan todo lo que puede
ofrecerles Rota, para que lo ten-
gan como base para animar ypo-
der presentar asus clientesla ofer-
ta turística de Rota,

Por su part", la primera te-

niente de alcalde, María Eva ea.
rrales, lesdio labi.envenida alalo-
calidad, indicando que "como go-
bierno de la localidad estamos
muysatisfechos de que hayan de-
cidido venir a conocer la locali-
dad teniente en cuenta el trabajo
que vosotros realizáis yque bene-
ficia desde hace mucho tiempo a
nuestra localidad",

La teniente de alcalde expresó
el esfuerzo que desde el Ayunta-
oúento se reaJizacon el finde me-
jorar e incrementar los servicios
de calidad que ofrece la ciudad,
de la que destacó que cuenta con
magníficas playas, una rica gas-
tronomía yla hospitalidad yama-

bilidad de sus vecinos, En esta mi&-
ma línea, María Eva Corrales se
refirió al Hotel Escue1aPunta Can-

dor que se construirá en primera
línea de playa, en un enclave pri-
vilegiado de la ciudad,

El HOTELESCUBA

El arquitecto del proyecto, Paco
Ohoo, fue el encargado de dar a
conocer algunos de los principa-
lesdetalles de este hotel en el que
se incorporarán las últimas tec-
nologías yenergías renovables, El
nuevo hotel que contará con 150
amplias habitaciones con vistasal
mar, estará equipado de restau-
rantes, salones, gimnasio, piscina,

un spa-talasoterapia yun salón de
convenciones y eventos con ca-
pacidad para unas 700 personas.
De la misma forma, el arquitecto,
que se apoyó en planos yfotogra-
fias de la zona, explicó que en el
edificio anexo al hotel se proyec-
ta una escuela de hostelería,

OFERTA TURlsnCA LOCAL

Acontinuación, el grupo de 130
agentes de viaje y periodistas es-
pecializados realizaron una visita
guiada por todo el entorno del
casco histórico que concluyó en
el Hotel Duque de Nájera, que ha
colaborado con elAyunlanúento
en la organización de estajorna-
da.

Seguidamente, el grupo parti-
cipó en un paseo muy particular
con el que la Fundación munici-
pal de Turismo quiso sorprender
a estos agentes, que pudieron co-
nocer parte de los dieciséis kiló-
metros de playa con losque cuen-
ta la localidad a través de un pa-
seo en carrozas típicas de la Ro-
mería de San Isidro, que partía
desde la playa de la Costilla, a la
altura del Hotel Duque de Náje-
ra, hasta el Hotel Playade la Luz,

Una vez allí, y tras visitar el ci-
tado hotel, la Fundación munici-
pal de Turismo trasladó alosagen-
tes de vi:ge hasta el Centro Hípi-
co Municipal, donde pudieron
disfrutar de un espectáculo ecues-
tre muy especial, ya que combi-
naba el arte del caballo andaluz
con el baile flamenco de una bai-
laora, a la vezque degustaron los
vinos de la tierra, como el cono-
cido vino propio .de la localidad,
la tintilln.

Con este dilatado programa.y
. en un solo día, la delegación de
Turismo se esforzó por dejar una
huella imborrable en estos visi-
tantes pertenecientes alsector del
turismo.

EDUCACiÓN El simposio sirvió para conocer mejor la legislación

Rota acogió la Jornada sobre la Ley
de Educación a cargo de CODAPA
OLGAPRADOS
ROTA,.¡ .
La localidad ha servido de sede a

IaJornada sobre Ley de Educa-
cion que OIganizaba la Confede-

- raalsnDemocr.íticadeAsociación

de Padresy Ma<Ir'odeAlwnnosy
AIumnasdeAndalucía (Codapa) ,

Lajornada, inau¡¡urada por el
corn«:ierode1egadode Educación,
Sebastián Cano, contó con la par-
ticipaq,á.ne intervención de la de-

'-legada(le Relaciones Institucio-
nales,,EvaCorrales, la presidenta
de Codapa, M' del PilarTriguero,
yel presidente de Fedapa de Cá-
diz, Mario García Rodríguez,

Además¡ladelqp~deEd~

cación delAyuntamiento roteño,
María del Carmen Laynez, así
como Manuel Brenes, delegado
provincial de Educación, también
estuvieron presentes en el acto
inaugural de esta jornada que se
celebró en el hotel Playa Ballena
de la ciudad,

Tras las conferencias, los re-
presentantes de las asociaciones
de padres ymadres a nivel regío-
nal, provincial y local, fueron re-
cibidas por Eva Corrales, en un
acto que tuvo lugar en el salón
muItiusos del Palacio Municipal
Castillo de Luna. El ayulllanúen-
to quiso así agradecer a todos los
participiUl$eS'Y':!.Ia.prganización

de lasjornadas, que hubiesen ele-
gido nuestra localidad para la ce-
lebración de este encuentro, En
su intervención, la responsable
municipal mostró su satisfacción
porque la ciudad acoja jornadas
de este nivel que congregan a las
ampas de todaAndalucía, una vía
más para que personas de otros
puntos conozcan la Villa,

Lajornadasobre la Leyde Edu-
cación sirvió para analizar cómo
afecta la nueva ley educativa an-
daluza a todos los niveles educa-
tims, asícomo para valorar laafec-
ción de la Ley en las enseñanzas
regladas, entre otra serie de cues-
tiones..' ""..'

~

I
. /;

'
.Estetipo,de.actouupone.una.importante pmmoci6npara laJocalidacl.. ;
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VIRTUAL. Recreación del enorme centro comercial Parques 21, donde irá integrado el complejo de Ikea en Jerez./ LAvoz
~.~

La llegadade Ikea a Jerez hará de
la provincia la sexta del país con
mayor densidad comercial
Cádiz pasará de los 34°.000 metros actuales de oferta a
55°.000 durante los próximos dos años

Laapertura del Parque Doñana en Sanlúcar es otro de los
grandes proyectos junto con el de Parques 21

ÁLEX MEDINA R.

La forma más habitual de calcular

el número de personas que ha esta-
do en una manifestación consiste en

contar como mInimoentre dos y tres
participantes por cada metro cua-
drado. Siguiendo los mismos pará-
metros, en apenas dos años, todos
los gaditanos podrían tener su hue-
co en alguno de los centros comer-
ciales de la provincia. Para enton-
ces,Cádizcontará con más de55O.!XXJ
metros cuadrados de super1!cie dedi-
cada a la gran venta de productos
por 1,2millones de residentes.

El aceleróri no será. ni está siendo

pequeño, dado que ahora mismo hay
unos 340.000 metros cuadrados en
servicio y hace apenas un año habia
unos 275.000, según datos de la con-
sultora inmobiliaria .,Jones Lang
Lasalle. Lo que quiere C:\~ que en
cuatro años se habrá duplicado la
oferta y casi situará a Cádiz al nivel
de Málaga, históricamente el terri-
torio más comercial de Andalucia.

Además, tamaña densidad,trupa-
rá a la provincia como una de las
seis con mayor presencia de centros
de compra, emparentada con
Madrid, A1ava, Murcia, Las Palmas

deG~ylamismaMála-
ga. Nada que ver la capacidad de
consumo de todas estas zonas con

la gaditana, a la que recientemen-
te la F\mdación de las Cajas de Aho-
rro situó con el peor indice de capa-
cidad de compra de todo el pais...
aunque también la aupó como una
de las provincias con mayor creci-
miento económico.

CRANDES CENTROS COMERCIALES Y ARo DE APERTURA

11.....
1977

..."""
2001

""
2003

..."'.-
2004

\

.'"...
'''''.,

"'"
".''')lIt.. ,

2001 "..d:... ..."
'on.li~ d,'

~
o

.

"0:.'
... '''0.''

. sa '- .
"'"

-:-~,- \-

"'..'o..,,,,,,,,,,
1980

C'"''''''''''''
2003

~Á ,"""-
2003

""..80-Sa.",'.
1982

eo:m "
1989

"'C"",
1991

~.......
1991

..."..n,
. 1997

~"...7
1998

1m...
2007

,

!r ~_.
, 199.. .., .,,,,,,,,,

"Coot"
1998

!!Con"....
2001

"",,'"'.,
f'~I.'

"'.S..
199'

-".
1992

Sa"",".
."",
2003

'~
_./

/~'

,..,,,
2001

, ""'" GRÁFIco, JA T

Pero los temores no han debi-
do de amilanar a las grandes Ílr.
mas que se han asentado en los
últimos años y que aún tienen que
venir en unos poc;os meses.
MediaMarkt y.Leroy Merlin ya
abrieron sus estanterías en el
Polígono de Tres Caminos en
Puerto Real a fmales de 2006.Yla
jerezana 'Área Sur, con 47.800
metros cuadrados de oportuni-
dades, dejó entrar a su primer
cliente el noviembre pasado. La
irrupción de Ik~a Ounto al ante-
rior centro) y sus 35.000metros
cuadrados de muebles de diseño

y baratos tendrá que esperar un'
poco todavía, puesto que se están
empezando las obras. Nada le que-
da, sin embargo, a Parque Doña-
na, en Sanlúcar de Barrameda,
cuyo inicio de actividad está pre-
vista para marzo. Alli habrá otros
60.000metros cuadrados de zona
comercial, con lo qué será una de
las mayores concentraciones de
toda Andalucía y la más grande
de Cádiz (en tanto en cuanto no
abran los 130.000metros adicio-
nales que acompañarán a Ikea en
su aventura en Jerez).

Las grandes superficies, en defi-

nitiva, han vuelto a disparar su pUl-
so, después de más de un decenio
en el que se ha ido perdiendo ¡\eso
inexorablemente frente a las pro-
vincias vecinas. No en vano, y par-
tiendo de los datos recabados por
La Caixa, en 1996Cádiz tiraba del
carro andaluz junto a:Málaga en
cuanto a superficie disponible para
instalar un local comercial, con
unos 170.000metros cuadrados,tras
la instalación a principios de los
noventa de Bahía Sur, (San Fer-
nando), el mayor de Andalucia en
aquel entonces, Yotros conjuntos
en Jerez (LosCisnesy La Asunción)
y elGran Sur de La Linéa. Sevilla
estaba por deb¡Yo en densidad
comercl31,con poco más de,lOO.OOO
metros cuadrados, y el resto estaba
muy lejos. Dos lustras después, a
fmales de 2006,el gran comercio
gaditano se asentaba en 276.000
metros cuadrados, un 69%más que
en 1996.Parece mucho. Pero sólo
~: la media andaluza de inera-
me;.to fue de un 162%en ese mis-
mc(periodoy Má1agay Sevillaavan-
zaron un 253%y un 268%,respec-
tivamente. Sólo Córdoba, con un
28.4%más de metros comerciales,
y Jaén, que se ha mantenido igual,
sumaron subidas más débiles que
la gaditana. Almeria, a rebufo de su
espectacular crecimiento econó-
mico desdeprincipios de siglo,ofi'e-
ce hoy un 431% más de metros cua-
drados de zonas comerciales que
diez años atrás.

En cabeza
¿Yqué pasaba con Cádiz?Que se lo
ha tomado con calma, aunque, un¡¡
vez que ha empezado a abrir ceno
tros, se ha empeñado en retomar su
viejodominioen la comunidad autó-
noma.

Para ello tuvo que terminarse el
año:nJ6, cuandoen sus últimos dias
se vivió el prólogode loque vendria
a continuación: los 16.000metros
cuadrados en Tres Caminos de

Resisten los
tradicionales
Pese a que los grandes pro-
yectos de centros comercia-
les puedan parecer una ame-
naza sobre el comercio tradi-
cional, la estadistica revela
que la pequeña tienda tradi-
cional ha resistido bien (de
momento) los embates de las
macro superficies. De hecho,
y según datos de La Caixa,el
número de locales minoris-
taSexistentes en la provincia
de Cádiz aumentó un 42,02%
entre 1996 y 2006, más o
menos el mismo ritmo que
marcó la media andaluza,que
fue del 44,8%,y muy superior
al promedio nacional, que se
situó en un 29,22%.

Gracias a estos avances,
Cádiz consolida su tercera
posición en número total de
comercios modestos, con
25.480establecimientosal cie-
rre de 2006(último dato dis-
ponible). A diferencia de lo
que ocurre con las zonas de
ocio,Málaga ocupa la segun-
da posición entre el pequeño
tendero,con32.585locales,
frente a los 40.812que existen
en Sevilla.

Puerto Realabrieron la puerta, por
la que entró Área Sur en '}fff7y aho-
ra esperan los casos mencionados
para 2008.

Otro informe de la consultora
Jones Lang Lasalle publicado esta
misma semana coloca a la provin-
cia gaditana en lo más alto de los
puestos de honor nacionales en dos
conceptos. El primero es el de las
provincias donde mfu:nuevos pro-
yectos se pondrán en marcha entre
2008 y 2010, sólo superada por

, Madridy Zaragoza.
El segundo apartado es el incre-

mento de la densidad que se expe-
rimentará durante estos años, don-
de Cádiz aparece en segunda posi-
ción, con un al2a de más de 90
metros cuadrados por cada 1.000
habitantes. La suma de ambas CUe&'

tiones elevará a la provincia al gru-
po de seis que dispondrán de más
de 500 metros cuadrados por cada
1.!XXJhabitantes. La media nacional
seria de 335.

amedina@lavozdigital.es
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SANLÚCAR

Laconstitución
delConsejo
Sectorialde
Agriculturase
llevaráalpleno

LA voz SANlÚCAR

La delegación de Agricultura y
Pesca y de Participación Ciu-
dadana informaron ayer sobre
elpunto delpróximo plenoonli-
nario en el que se someterá a
votación la creación del Conse-
jo sectorial de Agricultura.

Según los ediles de ambas
delegaciones, Rafael Louzao y
Milagrosa Gordillo, «desdeque
este equipo de Gobierno se
hizo cargo del Ayuntamiento
empeZó a trabajar en la parti-
cipación de los ciudadanos en
los temas de relevancia y se
han ido llevando a Pleno para
su aprobación una serie de
Consejos sectoriales con el fm
de dar participación a los san-
luqueños y sanluqueñas en la
gestión diaria de la ciudatb>.
<<Elsector agrario ba sido, bis-
tóricamente, el impulsor del
desarrollo económico y social
de Sanlúcar de Barrameda»,
manifestó Louzao quien agre-
gó que «en la actualidad sigue
siendo un sector con fuerte
implantación en nuestro
municipio. .

«Por todas estas circuns-
tancias, hemos creído conve-
niente dotar al Ayuntamiento
de un órgano consultivo y de
asesoramiento en materia'
agraria donde estarán repre-
sentados las' distintas organi-
zaciones, colectivos y agentes
sociales con representación en
el sector», declaró el edil.

Miércoles 27/212008 1 La Voz

ROTA

Las obrasdemantenimientoenla
cubiertadelaParroquiadelaO
lasestáejecutandoAremsa .

Las lluvias, la presencia de las malas hierbas o las palomas que
sobrevuelan la zona han mermado el estado del techo del templo

P. ALÁrz/ LA voz ROTA
..

La Parroquia de Nuestra Señora de
la O está siendo objeto en estos días
de obras de mantenimiento que
afectan principalmente a la cubier-
ta de este templo.

El teniente de alcalde consejero
delegado de Aremsa, Jesús Corra-
les Hernández, explicó que las
actuaciones se están centrando en
el arreglo de la cubierta de la igle-
sia. Según indicó el delegado muni-
cipal, «el techo no presenta el mejor
de los estados, debido a las lluvias,
la presencia de las malas hierbas o
las palomas que sobrevue1an cons-
tantelDenteel temp1o, aspectos todos
ellos que dañan la cubierta».

El consejero delegado, que estu-
vo acompañado por el teniente de
alcalde Antonio Alcedo González,
señaló «que estos trab<ijos de man-
tenimiento se enmarca en el acuer-

do finnado por el Ayuntamiento de
Rota y el Obispado para actuar en
la conservación y restauración del
patrimonio histórico y cultural de
la Villa. Jesús Corrales señaló que
las obras de raspado del verdín, o
reparación de pequeñas grietas que
se realizan en el techo forman par-
te de un paquete de mejoras enca-
minadas a mantener la iglesia en
su totalidad, no sólo los cuadros o
la parte del edificio que se ve, como
la fachada, sino también otras ronas

"Tt

Los delegados visitaron el templo para comprobar su estado. / LAvoz

como las cubiertas.
Para Antonio Alcedo, <<lainten-

ción delAyuntamientopasa por que
en próximos años se vayan reali-
zando nuevos trabajos de manteni-
miento a principios de invier-
no».Según el delegado, para ello se
pretende elaborar una pr9grama-
ción para que dentro del convenio
se recojan las obras de manteni-
miento que vaya requiriendo la
parroquia. Antonio Alcedo destacó
que la iglesia de la O se trata de uno
de los monumentos culturales e bis-

tóricos más importantes de la ciu-
dad, argumentando que <<110solo es
una parroquia conectada con la tra-

dicióny cultura.del pueblo,sino que
además es un producto turístico de
primera magnitutb>.

Finalmente, explicó que «con
esta política de manteriimiento se
pretende llevar a cabo obras de
conservación del edificio que
garanticen su estado y eviten que
se tenga que actuar ante situa-
ciones más graves abordando'
obras mayores». Así las repara-
ciones que se están' concluyendo
de la cubierta o la eliminación de
las hierbas que poco a poco van
mermando el techo, evitarán la
aparición de goteras y daños de
mayor magnitud en la iglesia.

Fomentoanuncia
laconvocatoria
desubvenciones
destinadasa
lasmujeres

P.A.ROTA

La delegaciónde Fbmento infor-
mó acerca de la apertura de la
convocatoria de subvenciones
dirigidas a mujeres empresa-
rias interesadas en iniciar o
mejorar su actividad empresa.
rial que se podrán solicitar al
próximo 22de marzo.

Las ayudas contempladasen
esta convocatoria de la Conse-
jeria para la Igualdad YBienes-
la!;están destinadasa lasempre-
sas de m1.\ieresque tengan abier-
ta una sede social, delegacióno
establec~ento de producción
en Andalucía, así como aque-
llas que estén en fase de iniciar
ún proyecto de actividad autó-
noma o empresarial.

Según indican desde la dele-
gación, la convocatoria valo-
rará la viabilidad, coherencia,
innovación y aportación a las
nuevas tecnologias del pro-
yecto a desempeñar. Los pro-
yectos que se presenten a esta
subvención no podrán haber-
se iniciado antes de la pre-
sentación de la solicitud. Entre
los aspectos que podrán sub-
vencionarse se encuentran los
gastos de acondicionamiento
del local, la reforma y moder-'
nización para la implantación
de tecnologias y sistemas de
organización para la mejora
de los sistemas, la inversión
en nuevos bienes de eqúipo,
instalaciones, mobiliario y
equipos informáticos.

SIERRA

ElAyuntamientodeOlveraparalizael
convenioconlaGuardiaCivilpara
construirunnuevocuartel

ANTONIOROMEROOl VERA

El Ayuntamiento de Olveraha
rechazado los términos estableci-
dosen el protocolo de colaboración
que habia finnado con)a Gerencia
de lnfraestructuras y E.<;J.uipamien-
to de la Seguridad del Estado, en la
anterior etapa de gobierno del
PSOE. El mismo establecía que el
Consistorio (¡ebeedificar un cuar-
tel nuevo, poniendo ademfutel1;ue-
lo necesario para ello, para fmal-
mente proceder a una permuta de
inmuebles con el antiguo cuartel,
propiedad del Ministerio dellnte-
rio~ Seg(jnel ala¡jde, Fernando Fer-
nández dUJ,los términos del pro-
tocoloson «excesivamente lesivos»
para elmunicipio, en la medida que
<<laresponsabilidad de la construc-
ción del nuevo cuartel, con redac-
ción de -proyecto incluida, recae
sobre nosotros».Fernández entien-
de que se trata una vez más de
sobrecargar con competencias pro-

-_. - u.---.- --

pias de otras administraciones a los
ayuntamientos, a la vez que <<pro-
duce perplejidad que el Ministerio
del InteriOl; con todo su presupuesto
trate de que los municipios le
saquen las castañas del fuego».

Sin embargo, el punto funda-
mental que há motivado elrechaw
de la formación de ID a este proto-
colo viene dado por la necesidad de,
una vez cambiado el cuartel antiguo
por el viejo, vender el inmueble anti-
guo para poder pagar la operación.
El regidor olvereño alertó de que esa
enajenación de suelo repercutiría
directamente en una subida de la
vivienda en todo Olvera. Fernández
señaló además como el suelo donde

se haya ubicado el actual cuartel de
la Guardia Civil es uno de los más

caros de toda Olvera y por tanto <<Un
objeto codicioso para todos los pro-
motores inmobiliarios». De hecho,
el alcalde izquierdista denunció
públicamente el peligro de la ope-
ración especulativa a que podía dar

lugar esa enajenación al señalar que
el anterior equipo de gobierno socia-
lista tenia previsto cerrar una ope-
ración con una gran promotora
inmobiliaria, dispuesta a pagar un
valor mayor por el terreno que el '
fijado en la tásación hecba por el
Ministerio del Interior y que se situa-
ba en torno al 1.400.000euros. Según
Fernández elfuturo de esa rona esta-

ba destinado a pisos residenciales y
de lujo, algo que entra en total con-
tradicción con la política del equi-
po de gobierno de ID que llevaba en
su programa evitar que el solar del
cuartel cayese en manos privadas,
proponiendó que se destinase a un
nuevo Hogar para Mayores y vivien-
das en alquiler para colectivos des-
favorecidos. <<Nunca nos prestare-
mos a la especulación, por mucho
que sigan presionándonos>', refle-
xionó el primer edil.

Por todo ello, el Ayuntamiento,
ha transmitido al Ministerio del

Interior su rechaw al actual proto-

Fernando Fernández.1 LAvoz

colo y su disponibilidad para una
permuta de terrenos, al entender
que el ministerio necesita de un
solar más idóneo y alejado del
núcleo urbano. El alcalde expone
como «el único compromiso que
podemos hacer es el de cambio de
terrenos, pero nunca el de construir
además con nuestro escaso presu-
puesto un cuarte!». El alcalde ha
trasladado este propósito al citado
Ministerio, en reunión mantenida
la semana pasada, y en la que reci-
bió por parte de los técnicos la res-
puesta de que el trato será dificil-
mente aceptable para la Guardia
Civil.El alcalde señalá además que

se dejó entrever «insinuaciones de
que el cuartel se edificara en otro
municipio» con el fm de presionar
al Ayuntamiento de Olvera para que
aceptará el trato anterio~

Petic:ión Rubalc:aba

El alcalde de Olvera, aludió al mal
estado del cuartel de Olvera , ya que
el avanzado deterioro y ruina que
presenta debe hacer que la cons-
trucción de un nuevo acuartela-
miento en Olvera sea una prioridad
para la Comandancia de la Guardia
Civil de Cádiz. La fórmula que pro-
pone ahora el ayuntamiento izquier-
dista es la que se pondrá en prácti.
ca en la construcción del cuartel de

Benalup. «En Benalup el Ministe-
rio construirá él el cuartel y de
hecho el propio Ministro Rubalca-
ba ha ido por alli a anunciarlo»,
señaló Fernández, «esperemos que
no baya pesado qúe su alcalde es el
presidente de la Diputación y secre-
tario provincial del PSOE, Fran-
cisco González Cabañas". Por ello,
el alcalde agregó que solicitará a
Rubalcaba que sea el Ministerio del
Interior el que construya el cuartel,
y que en la visita que tiene confir-
mada a Olvera dentro de su cam-

paña electoral anuncie esa realidad.

sierra@lavozdigital.es
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FELIPE BENÍTEZ REYESEscritor

"Lacarcundasiempreacecha"
SANTIAGOBELAUSTEGUIGOITIA
Sevilla

El escritor Felipe Benítez Reyes
(Rota. Cádíz. 1960) procura vo-
tar siempre. El novelista todavía
recuerda lo siniestro de la dicta-
dura franquista. un tiempo en
que el sufragio estaba vetado a
la población.

Pregunta. ¿Qué le gusta más
de estas elecciones?

Respuesta. Las elecciones no
son un plato gustoso para nadie
porque todo el mundo está obli-
gado a jugar a la impostura. Hay
una especie de teatralización de
todos los candidatos. Y nunca es
agradable ver a un no profesio-
nal del teatro intentando ejer-
cer de actor.

P. ¿Es de los que va a votar
siempre?

R. Procuro que sí. No siem-
pre con mucho entusiasmo.

P. ¿Cómo ve a Manuel Cha-
ves?

R. De Chaves me admira mu-
cho que da la impresión de que
no es un politico veterano, de
que sigue manteniendo el áni-
mo del principiante. Yeso está
muy bien.

P. ¿Cómo ve a Javier Arenas?
R. Lo veo más de presidente

de un club náutico que de presi-
dente de un Gobierno.

Felipe Benítez Reyes.

P. ¿Y a Diego Valderas?
R. Lo veo un poco confuso a

causa de la propia situación de
su partido. Izquierda Unida está
en una situación de equilibrio
dificil, y ese mar de fondo acaba
haciendo que el candidato oscile
porque está sobre arenas move-
dizas. Creo que Valderas repre-
senta una opción muy necesa-
ria.

P. ¿Qué opina de Julián Álva-
rez?

R. Entre las huellas artificia-

'" les y la corbata verde no sé
si hay que darle la enhora-
buena o buscarle otro tra-
bajo al jefe de campaña.

p, ¿Recuerda la época
en que no había eleccio-
nes en Andalucia?

R. Sí.
P. ¿Tenia entonces ham-

bre de elecciones?
R. Cuando murió Fran-

co yo era muy joven. Te-
nía una conciencia politi-
ca adolescente de estar un
poco con los amígos mayo-
res que estaban en la clan-
destinidad y hacian una ti-
mida labor de oposición.
Yo recuerdo aquello como

-una época muy siniestra,
muy gris. En cualquier re-
unión en el instituto habia
un policia infiltrado. Las

nuevas generaciones no saben
lo que fue eso. La carcunda y la
intransigencia siempre están
acechando ahi para imponerse.
Y con eso hay que tener mucho
cuidado.

P. ¿A quién va a votar?
R. Yo voy a votar a quien ga-

rantice que las libertades y la
justicia social no son conceptos
estáticos, sino que admiten un
progreso, un ir más allá. No po-
demos ser fatalistas y pensar
que hemos llegado ya al futuro.

Expediente a Cana}
Surporla cobertura
del inicio decampaña
La Junta. Electoral considera que se
vulneró el "principio de neutralidad"

EFE/ R.R.
Sevilla

Canal Sur Televisión "ocultó pre-
meditadamente la imagen" del
candidato a la Presidencia de la
Junta, Javier Arenas, en un resu-
men que se emitió sobre las acti-
vidades de los partidos en el ini-
cio de la campaña, según la de-
nuncia del PP ante la Junta Elec-
toral de Andalucía (JEA). Este
organismo ha acordado incoar
un expediente sancionador a la
RTVApo~"vulnerar el principio
de neutralidad informativa".

La JEA dice que la "ausen-
cia" de los candidatos de PP y
CAal iniciodel informativo espe-
cial de Canal Sur Televisión de
comienzo de campaña supone
"infringir los principios de plura-
lismo politico y social y neutrali-
dad informativa" de los medios
públicos, garantizados en el arti-
culo 66 de la Ley Orgánica del
Régimen Electoral General.

La ausencia de PP y CA en
este bloque informativo no
puede atribuirse a un "error
en el proceso de elaboración
de la noticia", como argumen-

/

ta la RTVA, según se recoge en
el escrito de la JEA.

La JEA ha estimado también
el recurso del PP por la "mani-
pulación informativa" que se
aprecia en las imágenes de obis-
pos y militares de alta gradua-
ción, utilizadas por un locutor
que afirma que "algunos ya se
han posicionado hacia un lado"
para después emitir imágenes
de artistas que apoyan a Zapate-
ro y añadir: "O hacia otro".

Por otra parte, el Tribunal Su-
perior de Justicia de Andalucía
(TSJA)ha desestimado el recur-
so presentado por la Plataforma
8 de Marzo contra un acuerdo
de la Junta Electoral de Sevilla,
que veta la manifestación previs-
ta en la jornada de reflexión pa-
ra celebrar el Dia de la Mujer.
Según el alto tribunal, aunque la
manifestación "no tiene por fina-
lidad directa" captar votos para
ningún partido, "no puede des-
cartarse [Oo.]que pueda afectar
al principio de neutralidad politi-
ca". "Debemos destacar", añade
la resolución. "que entre los con-
vacantes [Oo.]se encuentra el
área de la Mujer de IULV-CA".
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Ferroviaria Úbeda Baeza

&
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La Junta de Andalucia saca a licitación la redacción del
estudio informativo y el proyecto constructivo de la
conexión ferroviaria Úbeda - Baeza. El presupuesto de
licitación asciende a casi 2 millones de euros y el plazo
de ejecución es de 16 meses.

Objeto:
Estudío informativo y proyecto constructivo de la
conexión ferroviaria Úbeda ..Baeza.

Exp.diente: T-JA6003/PPRO

Imr/orte de Licitación: Un millón novecientos mil euros
(1.900.000 euros) IVAincluido.

p(~zo: 16 meses

Órgano Convocante:
Ferrocarriles de la Junta de Andalucía.
Avda. DiegoMartlnez Barrio,10
41013 Sevilla

Fecha de Recepción de Ofertas:
hasta las 12 h. del 29 de abril de 2008

Fecha de Apertura de las ofertas técnicas:
El 6 de mayo de 2008 a las 12:00 h.

Apertura de las ofertas económicas:
El 23 de mayo de 2008 a las 12:00 h.

Sevilla, 27 de febrero de 2008
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